

La Agencia

La Agencia Central de Informaciones prosigue su labor tanto en su sede de Ginebra como en las oficinas locales de búsquedas en Beirut, Junieh, Trípoli y Bekaa. En octubre, se abrieron 769 encuestas (para satisfacer las nuevas solicitudes), se transmitieron 1.333 respuestas y 3.090 mensajes familiares.

*EN GINEBRA***Presidencia del Consejo Ejecutivo**

Como ya anunciamos el año pasado ¹, el cargo del señor Roger Gallopin, presidente del Consejo Ejecutivo del Comité Internacional de la Cruz Roja, cesará al finalizar diciembre próximo.

Recordemos que el señor Gallopin ha asumido sus funciones desde el mes de julio de 1973. Asociado a la acción del CICR desde 1936, y director de la institución durante muchos años, el señor Gallopin es miembro del Comité Internacional a partir de 1967, y como tal continuará participando en la Asamblea, en pro de la obra del CICR.

A partir del 1 de enero de 1977, el señor Alexandre Hay asumirá solo la presidencia del CICR y de su Consejo Ejecutivo.

Participaciones en los Convenios de Ginebra

El ministro de Asuntos Exteriores de la República Socialista de Viet Nam declara, en carta fechada el 4 de julio de 1976 y dirigida al Consejo Federal suizo, que su Estado continúa, con las mismas reservas, la

¹ Véase *Revista Internacional*, septiembre de 1975.